Das Thema Sport in den hessischen Landtagswahlprogrammen

SPD

Nach Beschluss des Parteitages vom 19. Juni 2023 enthält das <u>Landtagswahlprogramm der SPD</u> folgende Passagen zu den Themen Sport und Ehrenamt:

Ehrenamtliches Engagement

Unsere Demokratie ist ohne zivilgesellschaftliches Engagement nicht vorstellbar. Jeder der ehrenamtlich engagierten Menschen in unserem Land leistet für den Zusammenhalt tagtäglich seinen Beitrag in einer Vielzahl von Vereinen oder Initiativen, die unseren Zusammenhalt prägen. Unser Ziel ist es sein, das bürgerschaftliche Engagement auch weiterhin zu stärken und zu fördern. Dazu bedarf es eines deutlich höheren Einsatzes des Landes in partnerschaftlicher Abstimmung mit den Förderinstitutionen. In vielen Bereichen gibt es seit Jahren Sorgen um die Nachwuchsgewinnung im Ehrenamt, sei es bei den Aktiven der Jugendfeuerwehren, Übungsleitern im Vereinssport oder in sozialen Initiativen. Die Corona-Pandemie hat besonders bei den älteren Ehrenamtlern die Fluktuation noch dramatisch erhöht. Um hier entgegenzuwirken, muss das Land die Attraktivität des Ehrenamts deutlich stärker fördern, als es Schwarzgrün getan hat.

Sportförderung

Sport ist die größte Bürgerbewegung Deutschlands. Wir sind uns der Verantwortung für den Sport bewusst. Die Sportförderung benötigt eine Verstetigung der Verantwortlichkeit des Landes. Dabei geht es uns um die Unterstützung des Breiten- und Spitzensportes. Sport verbindet alle Menschen. Die Barrierefreiheit und auch die Gesundheitsförderung im Sport muss auch stärker gefördert werden. Besonders eklatant ist die Situation im Bereich des Schwimmunterrichtes. Es macht sich bemerkbar, dass es zu wenig Möglichkeiten für Schwimmunterricht gibt und daher können heute viele Menschen leider nicht mehr ausreichend schwimmen. Auch hier muss das Land sich stärker engagieren. Den Aufbau eines hessischen eSports-Leistungszentrum werden wir fördern und ehrenamtliche bei der Ausübung ihres Sports unterstützen.